

RESUMEN ANALÍTICO RELATIVO A LAS ACTIVIDADES VINCULADAS CON LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DEL MES DE OCTUBRE DE 2014.

En el mes de octubre de 2014, las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral, informaron los asuntos más relevantes tratados en las visitas a los órganos desconcentrados, así como las medidas adoptadas para atender las cuestiones derivadas de estas actividades, destacando lo siguiente:

01. Suscripción de Convenios.

La Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, entregó al Instituto Electoral del Distrito Federal en medio óptico, una relación en formato TXT, de los registros ciudadanos de la Lista Nominal de Electores del apartado del Distrito Federal, asimismo entregó la Lista Nominal de Electores Definitiva con fotografía y relación que contiene OCR y número de emisión de las credenciales para votar.

Asimismo a la entidad de Veracruz, en el marco del Convenio Específico de Apoyo y Colaboración se entregó un listado con los Reconocimientos Ópticos de Caracteres de los registros ciudadanos, así como el número total de las credenciales emitidas para Votar de los habitantes del Municipio de San Andrés Tuxtla.

02. Visitas a Órganos Desconcentrados.

La Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, visitó las entidades del Distrito Federal, Nuevo León, Jalisco y Yucatán, donde llevó a cabo reuniones regionales de vocales de juntas ejecutivas locales y distritales, para abordar y examinar las políticas, proyectos y temas estratégicos para el desarrollo del Proceso Electoral 2014-2015, en el contexto de la reforma electoral. Asimismo desarrollo un programa de capacitación para ser impartido a los integrantes de los órganos desconcentrados del Instituto, como parte de los preparativos para el Proceso Electoral 2014-2015.

Preparó los equipos para boletas electrónicas a utilizarse en la elección interna de la Universidad Autónoma de Querétaro en coordinación con la Junta Local Ejecutiva de Querétaro.

La Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, visitó la entidad de Tamaulipas, para participar en las actividades relacionadas con el Concurso Nacional Juvenil de Debate Político 2014.

Asimismo visitó la ciudad de Guadalajara, para participar en la presentación del “Informe país sobre la calidad de la ciudadanía en México”, en el Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades (CUCSH).

En la Reunión Regional, con las entidades del Distrito Federal, Nuevo León, Jalisco, Querétaro y Yucatán socializó la Estrategia de Capacitación y Asistencia Electoral para el Proceso Electoral Federal 2014-2015 con Organismos Públicos Locales (OPL) en términos de las elecciones concurrentes y con vocales de Organización Electoral.

En las entidades de Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Distrito Federal, Durango, Guanajuato, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Puebla,

Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa, San Luis Potosí, Sonora, Veracruz y Zacateca, llevó a cabo el Taller de la Estrategia, Entrevista y Multisistema ELEC2015.

La Coordinación Nacional de Comunicación Social, visitó las entidades del Distrito Federal, Nuevo León y Jalisco, para llevar a cabo la cobertura informativa, gráfica y audiovisual de la participación del Consejero Presidente en la Reunión Regional INE-OPL para las elecciones concurrentes del Proceso Electoral 2014-2015, en la que participaron las autoridades electorales locales del Distrito Federal, Guerrero, Morelos, Nuevo León, Sonora, San Luis Potosí, Baja California Sur, Colima, Jalisco y Estado de México.

Asimismo en estas entidades llevó a cabo la cobertura informativa, gráfica y audiovisual de la participación del Consejero Presidente en la Reunión Regional de Juntas Locales y Distritales para el Proceso Electoral 2014-2015, en la que participaron las autoridades electorales de Aguascalientes, Chihuahua, Distrito Federal, Durango, Morelos, Zacatecas, Baja California, Sonora, Coahuila, Tamaulipas, San Luis Potosí, Sinaloa, Nuevo León, Baja California Sur, Colima, Jalisco, Estados de México y Nayarit.

La Dirección Ejecutiva de Administración, visitó la ciudad de Guadalajara en la entidad de Jalisco, para asistir al acto de visita al sitio, Junta de Aclaraciones de la Invitación a Cuando Menos Tres Personas No. IA3-INE-007/SROP/2014 y Junta de Aclaraciones de la Licitación Pública Nacional No. LP-INE-002/OP/2014, referente al edificio que albergará próximamente a las oficinas de la Junta Local Ejecutiva propiedad del Instituto Nacional Electoral, de dicha entidad.

Asimismo visitó la ciudad de Saltillo en la entidad de Coahuila, para realizar un recorrido a la obra y conocer los avances que se tienen en el inmueble donado por el Gobierno del Estado de Coahuila y que albergará la Junta Local Ejecutiva de esta entidad.

Visitó la ciudad de Monterrey en la entidad de Nuevo León, con la finalidad de supervisar los trabajos de demolición que se están llevando a cabo en el inmueble adquirido por el Instituto.

El Centro para el Desarrollo Democrático, en todo el país llevó a cabo la gestión de los cursos desarrollados por el CDD en el marco del Programa Integral de Capacitación y Desarrollo (PICD) para el personal de la Rama administrativa 2014.

Asimismo proporcionó apoyo académico para el curso de Administración de documentos y gestión de archivos de la Unidad de Servicios de Información y Documentación, con la impartición a dos grupos simultáneos.

La Unidad Técnica de Igualdad de Género y No Discriminación, visitó las entidades de Nuevo León, Jalisco, Querétaro y Yucatán, con la finalidad de participar en las Reuniones Regionales de Juntas Ejecutivas Locales y Distritales para el Proceso Electoral 2014-2015 con la presentación del Protocolo para la prevención, atención y sanción del hostigamiento y acoso sexual o laboral,

La Dirección Jurídica, visitó las entidades de Nuevo León, Jalisco, Querétaro y Yucatán, para dar capacitación a personal de los órganos desconcentrados conforme al proyecto PE01500-2014.

La Unidad Técnica de Planeación, en la Ciudad de México, organizó el Programa de Capacitación en Procesos de la Gestión Estratégica, participando el Vocal Ejecutivo de Oaxaca.

En cuanto a **la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos, la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional, la Unidad de Servicios de Informática y la Dirección del Secretariado** informaron que no realizaron actividades relacionadas con los órganos desconcentrados durante el mes de octubre de 2014.